— EB S bounivociccho Lidacnaccanochofs . PN I SR S A SR TI

k%‘ == ——
i E

r
T e
-______________________________________________________________________________________________________

t § )

Ey
= L

Confederaziun svizra

Swiss Confederation

72° session de 'Assemblée générale
5% commission

Points 136 de I'ordre du jour

! ; F"nl-_ dr Ludant raan Aenneoa~
.h;

j

= L ——

| ;

L :

! .
J

,

|

- E . ﬁ ﬁ ii i_ji i =
L] _
1

F Y f




résultats plutét que les processus. Nous saluons donc avec enthousiasme la proposition du secrétaire
général de procéder a une réforme fondamentale du processus de planification et de budgétisation en
affirmant le leadership des Nations Unies, tout en assurant une responsabilité et une transparence
entiéres.

Monsieur le Président,

Nous apprécions le fait que le budget-programme proposé pour 2018-2019 refléte largement les
décisions prises 'année derniére par IAssemblée générale dans sa résolution sur le plan général du
projet de budget-programme pour le prochain exercice biennal. Cependant, nos délégations sont
cnnyAjoriies aue les Nations linies nourraipnt rdaliser les nbiactifs ani lenr sant assinnés de .
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maniére bien plus efficace et efficiente si les ressources étaient allouées de fagon plus
stratégique. L'analyse de 'ensembie de nos contributions statutaires en faveur de 'ONU révele que
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prévenir que guérir, et que cette approche est également moins onéreuse. En comparaison,
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Unofficial translation

Mr. Chairman,

[ have the honour of addressing you on behalf of Switzerland and Liechtenstein. Our delegations

welcome the Secretary-General's presentation of the proposed programme budget for the biennium

2018-2019, as well as the mtroduchon of other reports concernmg th|s agenda ltem We also thank the
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recommendations.
Mr. Chairman,

In an increasingly interconnected world we need more than ever a strong Umted Nations to fmd
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from the regular budget to fund all mandates entrusted to it by member states and to strengthen the
links to the other pillars of the UN.

Mr. Chairman,

Switzerland and Liechtenstein firmly believe that the golden balance between the need for the work of
thn M 4o b ~rcaffantihim and tha anavab far affiaicmnir in tha 1o s of wesmrinean ~lhacidd mmcid e n w Al Wf
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reference in our forthcoming budget deliberations. We are aware that the workload of the Fifth
Committee is heavy this session. Our delegations will participate actively and constructively in the
~ deliberations on this important agenda item.

Thank vou. Mr. ,(mairiv an.




